



TEMUCO, 15 DE AGOSTO DE 2021.

**Sres. Padres, madres, apoderados
Queridos Estudiantes:**

Junto con saludarles y desear que se encuentren bien de salud junto a sus familias, me permito contactarme con Uds. para dar a conocer que, después de numerosas conversaciones sostenidas durante el proceso de huelga, entre el Sindicato de trabajadores y la Corporación Educacional el Bosque, finalmente se encontraron acuerdos que favorecieran a ambas partes.

Mi gratitud hacia quienes permanecieron en el Liceo y en forma especial a los funcionarios que continuaron trabajando de manera estoica desde marzo a la fecha, sin saber cuándo este conflicto llegaba a su fin, haciendo su trabajo con esmero y entusiasmo, motivando a sus estudiantes en el día a día.

Como directora del establecimiento a nombre de todos mis funcionarios, ofrecer mis sinceras disculpas, por todo este tiempo de incertidumbre, de trabajo parcelado y por no tener una respuesta favorable y certera cuando Uds. consultaban sobre este proceso.

A partir del próximo lunes 16 de agosto, los funcionarios se reincorporan a su trabajo en el Liceo y con el profesionalismo que nos caracteriza a todos/as, lograremos alcanzar las metas pedagógicas que nos disponga el Ministerio educación.

Continuaremos con las clases online, con los funcionarios que están trabajando y en la medida en que los demás profesores tengan todas las capacitaciones y orientaciones pedagógica interiorizadas, con respecto a las medidas adoptadas por el equipo de gestión del Liceo, se irán incorporando a las clases.

Las clases presenciales, comenzarán el día 23 de agosto.

Es todo cuanto se comunica para su conocimiento y fines respectivos.

Atentamente a ustedes,


MARIA ANGÉLICA INOSTROZA SEPULVEDA
PROFESORA DE ESTADO
DIRECTORA LICEO CAMILO HENRIQUEZ



“ Somos semillas que germinarán
...en tierra fértil bajo el sol,
cada mañana es una nueva ilusión
de compartir y ver este nuevo amanecer.
Camilo Henríquez es aurora ya...”